



大麻西小「学校だより」第14号

令和7年3月24日(月)

あ かるく たくましい子ども
さ さえあう やさしい子ども
に げずに やりぬく子
し んけんに 学び合う子ども



今年度のキーワード～ 子どもたちと職員の笑顔があふれる学校～

大麻西小学校 ホームページ
<https://www2.ebetsu-city.ed.jp/asanishi/>

喜びを分かち合い 新たな決意を胸に 次のステージへ

高橋 潤一

3月19日(水)に、第54回卒業証書授与式を挙行いたしました。

保護者、来賓、教職員、在校生、同級生で埋め尽くされた式場。厳粛な雰囲気の中、担任が一人一人の名前を呼びと、卒業生の「はい!」という返事が響き渡ります。6年間の学びが、6年間の喜びが、6年間の努力が…、その返事に6年間のすべてが込められているように感じます。入学したときの、かわいらしい「はい!」から、ちょっと大人びた「はい!」へ、大きな成長を感じる瞬間でした。そして、卒業証書を受け取る際には、背筋を伸ばして校長と正対し、目を見て礼をする。一歩踏み出し、左、右と手を伸ばして証書を受け取り、もう一度目を見る。「おめでとう」と小さく声をかけると「ありがとうございます」と口を動かす子もいます。一歩下がって目を合わせ、再び礼をする。卒業の喜びと次に進む覚悟が伝わってきました。そんな6年生の心揺さぶる呼びかけ、合唱。式場全体を感動につつま、51名の6年生が凛とした美しい姿で巣立っていきました。

ご参加いただきましたご来賓の皆様、ご家族の皆様、誠にありがとうございました。

今日は、修了式でした。まずは、1年間の子もたちのがんばりに拍手を送ります。ノート一杯に漢字を練習する姿、九九を何度も唱える姿、都道府県を白地図に所せましと書き込む姿、友達との意見交流をする姿、難問に協力して挑む姿、全校のみんなが喜ぶ企画を考える姿、友達と大笑いする姿、ケンカした後、照れくさそうに仲直りする姿……、学習面においても、生活面においても、いつも全力で取り組む姿がたくさんありました。うれしいことも、楽しいことも、困難や苦労も、すべてが成長の糧となります。その時その時に「やるべきことをしっかりやりきり」、未来を切り拓く力が確実に身についたことを実感しています。

さて、明日からは春休みです。4月7日の新年度スタートの日に、気持ちよくスタートできるよう、心と体の準備をしてほしいと思います。

この1年間、ご理解・ご支援いただいた保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げますとともに、これまで同様、大麻西小学校に対し、変わらぬご理解・ご支援・ご協力をお願いし、今年度、最後のご挨拶とさせていただきます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

あさにしの子51名 卒業おめでとう!!

全校児童による6年生とのお別れの集会「6年生を送る会」が2月末に行われました。1～5年生が考えた企画で盛り上がり、6年生は全校遊びでお礼をしました。とても心温まる会でした。

3月19日は、卒業証書授与式が華やかに行われました。緊張した面持ちで、卒業証書を校長先生から授与される6年生。凛とした姿に、6年間の成長や頑張りが伝わってきました。中学校での更なる活躍を願っています。



お世話になりました

4人の職員が異動、1人の職員が退職となります。保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。新天地での活躍の応援をお願いします。

教諭 ○○ ○○：真狩村の学校へ異動

2年前に後志の学校から赴任してきましたが、再び後志の学校に戻ることにになりました。2年という短い期間でしたが、明るく素直で優しい子どもたち、いつも協力的な保護者の皆様、子ども達に熱心に接する教職員に支えられ、頑張ることができました。

新任地でも、大麻西小学校で学んだことを生かし、精一杯頑張りたいと思っています。2年間ありがとうございました。

教諭 ○○ ○○：退職

元気で明るい子ども達と、楽しくワクワクしながら過ごした4年間でした。子ども達と過ごす日々の中で、私自身が学んだこともたくさんありました。保護者の皆様にも、様々な場面で支えていただきました。本当にありがとうございました。

教諭 ○○ ○○：江別市の学校へ異動

このたびの異動により、本校を離れることになりました。わずか1年という短い期間でしたが、素直で明るい子どもたちと過ごした日々は、私にとってかけがえのない時間となりました。保護者の皆様、先生方にも温かく支えていただき、心より感謝申し上げます。これからも子どもたちの成長を願っております。ありがとうございました。

教諭 ○○ ○○：江別市の学校へ異動

12月からの約4か月間ととても短い期間でしたが、たくさん子どもたちと関わらせていただきました。ありがとうございました。日頃のあいさつから授業中の前向きで素直な姿勢など、本校の子どもたちの良さが、これからはすくすくと伸びていくことを願っております。

教諭 ○○ ○○：札幌市の学校へ異動

1年間という短い期間でしたが、お世話になりました。優しく温かい子どもたちに元気をもらい、1年間楽しく過ごすことができました。保護者の皆様には様々な面でご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。

上記の職員の他に、初任者講師の○○先生、図書館司書の○○さんが退職となります。

■ 春休みは3月25日(火)～4月6日(日)の13日間です。
【4月7日(月)から新年度スタートです】

日	曜	4月の行事予定
1	火	帰宅時刻 18時
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	前期始業式・着任式・入学式
8	火	発育測定(2・4・6年) 5時間授業週間(～18日)
9	水	発育測定(1・3・5年・ひまわり学級) フッ化物洗口 【心の教室】
10	木	学力テスト(2～5年) 5時間授業
11	金	知能検査(2・5年) 視力検査(3・4年) 5時間授業 学級写真撮影
12	土	全校参観日 PTA 総会 学級懇談会 B日課 2時間授業
13	日	
14	月	振替休業
15	火	視力検査(5・6年) ひまわり個人懇談開始 1年生給食開始 5時間授業
16	水	60分授業 避難訓練 フッ化物洗口 【心の教室】
17	木	全国学力・学習状況調査 視力検査(1・2年) 5時間授業
18	金	聴力検査(1・2年) B日課5時間授業
19	土	
20	日	
21	月	児童委員会 児童質問紙調査 聴力検査(1・2年) 【心の教室】
22	火	避難訓練予備日
23	水	フッ化物洗口 PTA 資源回収(ひかり) 【心の教室】
24	木	
25	金	各委員認証式
26	土	
27	日	
28	月	B日課 児童委員会(1・2年) 【心の教室】 PTA 資源回収(西町・扇町・沢町・道堂・ヴィラ)
29	火	昭和の日
30	水	B日課 フッ化物洗口

< 2月分のPTA資源回収報告 >

資源回収へのご協力ありがとうございます。回収結果をご報告いたします。

新聞	810kg	カレット瓶	260kg
雑誌	70kg	アルミ缶	70kg
ダンボール	870 kg	スチール缶	30kg
牛乳パック	10kg	鉄くず	10kg
一升瓶	6本	布	15 kg
ビール瓶	2本		
その他の瓶	0本		
			合計 6215円

※ 資源回収の収益金は児童の芸術鑑賞、音楽鑑賞等の費用となります。今後も単価の高い「新聞紙」「アルミ缶」の回収にご協力をお願いします。
次回の資源回収日は4月23日、28日です。